

Von:

Gesendet: Sonntag, 9. Dezember 2018 11:58

An: 02-1/4 Geschäftsstelle Anregungen und Beschwerden

Betreff: Busanbindung zum Lentpark

Sehr geehrte Damen und Herren,

beantrage ich die Busanbindung zum Lentpark mit der Linie 127 schnellstmöglich wieder einzurichten, da die Fahrgastzahlen in 2018 deutlich gestiegen sind.

Begründung:

"Man sät um zu ernten", so hört man aber nicht auf zu säen bei bevorstehender Ernte.

Am 8. Dezember 2018 nutzten um 18:38 Uhr und um 19:08 Uhr ab Ebertplatz/Riehler Straße jeweils zehn Fahrgäste den Bus bis zum Lentpark, damit deutlich höherer Zuspruch als von der Verwaltung bisher mitgeteilt. Das heißt aber auch, die Anbindung und der Nutzen ist nun bei den Fahrgästen angekommen.

Die Lentpark-Anbindung war auf dem Weg eine ertragfähige Verbindung zu werden.

Es ist bei der Wiederaufnahme zu überlegen bei Abendveranstaltung im Lentpark wie der Eisdisco die Betriebszeit zu verlängern, denn der Einstieg am Lentpark ist sicherer als das die Jugendlichen durch die dunkle Merlostraße gehen zur Haltestelle Reichenspergerplatz.

Mit freundlichen Grüessen